



Fotos: C. Hauptmann

Artikel ist nun nur noch eine Geschichte

Sie, liebe Leserinnen und Leser diese erblicken, ist dieser Beitrag Geschichte unsere Kinder drücken wieder die Hände.

Zwei Jahren Auslagerung, ohne Sport mit eingeschränktem Freigelände, Lasttransfer sowie zahlreichen Baubehelfen packten das Lehrerteam und viele im Juni wieder eine Menge Kisten. In Sommerferien fand der Rückzug auf die Radeburger Straße statt.

Wenn noch nicht alle Arbeiten am und in abgeschlossen sind, ist die Vorfreu-

de auf das alte - neue und vor allem moderne Schulgebäude bei allen riesengroß.

Eine offizielle Einweihungsfeier ist bereits in Planung. So können dann auch alle Interessierten einen Blick auf das moderne Schulgelände werfen. Den Termin werden wir rechtzeitig bekanntgeben.

Laut Amt für Schulen belaufen sich die Kosten für unseren Schulkomplex auf 14 Millionen Euro. Davon wurden 9 Millionen Euro in das Schulgebäude und 5 Millionen Euro in den Turnhallenneubau, inklusive Freisportanlagen sowie Außengelände, investiert.



Neustart an der Radeburger Straße

Am 05.08.2024 war es endlich soweit. Die Kinder der 85. Grundschule konnten gemeinsam mit ihren Lehrerinnen und Horterzieher/innen im neu sanierten Schulhaus auf der Radeburger Straße in das neue Schuljahr starten.

Nach zwei Jahren am Auslagerungsstandort in Klotzsche wurden die letzten Tage der Sommerferien genutzt, um noch alles für den Neustart vorzubereiten. Es gab viel zu organisieren und zu koordinieren, es wurde ausgepackt, eingerichtet und geschmückt.

Auch wenn das Schulgelände von außen noch nicht ganz fertig wirkt und sicherlich noch ein wenig Zeit braucht, sieht es innen doch schon richtig gut aus.

Eine Besonderheit, die unsere Schule auszeichnet, ist das großzügige Angebot an Horträumen. Während wir die letzten Jahre in "Doppelnutzung" verbracht haben, steht den Kindern jetzt eine ganze Etage für den Hort am Nachmittag zur Verfügung.

Gemeinsam mit den Kindern haben wir ausgewählt, welche Themenräume entstehen sollen und welche Spiele es geben soll. So wurde neben den stets beliebten Bau-, Kreativ- und Rollenspielzimmern nun auch ein neues Legozimmer und ein Raum für Indoorspiele geschaffen. Ebenso neu dazu kommt ein zentraler Raum für die An- und Abmeldung. An dieser Stelle melden sich



Foto: Michael Rebitz

unsere Kinder nach dem Unterricht an, und wenn sie den Hort am Nachmittag verlassen, auch wieder ab.

Hier finden Kinder und Eltern auch ganztägig einen Ansprechpartner/in vom Frühhort 6.00 Uhr bis zum Spätdienst 17.00 Uhr.

Die Kletterwelt (ein Bewegungsraum) wurde ebenso komplett neu eingerichtet, wie auch unsere Holzwerkstatt. Die Projektküche, die unsere Kinder für Angebote im kulinarischen Bereich gern nutzen, wurde erweitert und ist nun doppelt so groß wie bisher.

Ein weiteres Highlight ist die neue Turnhalle, die als Ersatzneubau für die alte Turnhalle errichtet wurde. Wir freuen uns riesig, diese als Hort auch am Nachmittag nach dem Sportunterricht mitnutzen zu dürfen. Wir freuen uns darauf, Ihnen auch bald unsere Räume zeigen zu können.

Ihr Michael Rebitz mit dem Team des Hortes